



こくらそうごう通信

第9号 令和4年1月17日発行

文責 校長 長谷川 智美

そだ そろ
—育てたいこども像—

じぶん たいせつ こ ひと たいせつ こ
自分を大切に
する子、人を大切に
する子

すす まな こ
進んで学
ぶ子

チャレンジする子

こうきこうはん しゅうかん けいか げんき どうこう じどうせいと すかた
後期後半がスタートして1週間が経過しました。元気に登校する児童生徒の姿にほっとしているところで
が、新型コロナウィルスの感染者は、新年に入ってから急速に増加しており、先週末には市内の複数の学校で
感染者が出ています。保健所からの情報によると、今のところ陽性者には軽症が多く、鼻水などの軽い
かぜ症状のみの方もおられるということで、医療機関にかかるまでに時間が経過してしまい、家族や身近な
人に感染が広がることが懸念されています。

がつ にち か いっせい し ほごしゃ みなさま どうこうまえ けんこう
1月11日(火)の一斉メールでお知らせしておりましたが、保護者の皆様には、登校前の健康チェックで、お
こさま すこ しょうじょう ばあい わり どうこう ひか はや いりょうきかん じゅしん
子様にもかぜ症状がみられる場合は、無理をせず登校を控え、できるだけ早めに医療機関を受診して
いただきますようご協力をお願いいたします。

ひ つづ がっこう ちゃくよう かんき てっぺい かんせんぼうしたいさく おこな こんごよてい
引き続き、学校においては、マスクの着用や換気の徹底など、感染防止対策を行うとともに、今後予定して
いる行事について、感染防止対策を強化して行うように実施方法を再検討します。変更点については、該当す
る学部や学年に対して、改めてプリントでお知らせいたします。

がっこうせつ こうじ 学校施設の工事について

れいわ ねん がつ おこな だい き がっこうかいしゅうこうじ げんざい どう どうぞうちくこうじ
令和2年の3月から行われている第2期 学校改修工事ですが、現在B棟のスロープ棟増築工事や、
きゅうきたきゅうしゅうしりつそうごうりょういく にしどう かいたいこうじ すず どうかんせいご きゅう どう かいたい
旧北九州市立総合療育センター西棟の解体工事が進められています。スロープ棟完成後は、旧A棟の解体
こうじ かいし よてい じどうせいと けんこうかんり じゅぎょう ししゅう さいだいげん はいりよ
工事が開始される予定です。児童生徒の健康管理や授業に支障がないように最大限の配慮をしたうえで
あんぜん こうじ じっし ふゆやす きかんちゅう たいいくかん こうかん こうじ
安全に工事を実施してまいります。また、冬休みの期間中に体育館のバスケットゴールを交換する工事や
ほごしゃようちゅうしゃじょう くろまど せっち こうじ じっし
保護者用駐車場の車止めを設置する工事も実施されております。



新しいバスケットゴール



B棟スロープ棟増築工事



旧総合療育センター西棟解体工事